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新小倉小学校第２回学校説明会 主な質疑応答 

 
【質疑】 
Ｑ．来年度６年生の卒業アルバムの写真等は現在の在籍校から引き継ぐのか。 
Ａ．平成３１年に小杉小学校が開校した際も、様々な意見があり検討を行ったという話を

聞いている。各校児童の写真の扱い等も含めて確認し、どのような形にしていくこと
がよいか、児童とも話し合いながら決めていく。 

 
Ｑ．現在の在籍校から児童に関する情報の引継ぎ等はされるのか。 
Ａ．開校準備担当としても情報共有は行っていく。また、担任が決まった段階で、連携を

図り、できる限りの情報把握に努めていく。 
 
Ｑ．「一人ひとりに応じた支援」はなかなかできていないように思うが、新小倉小学校で 

はどのように進めていくのか。 
Ａ．支援は、学習面だけでなく、生活面や友達関係等の多岐に渡る。また、何かが起こっ

たときの支援だけでなく、起こらないための支援も含めて取り組んでいく必要がある。
一人ひとりの児童に応じた支援というのは大変難しい事ではあるが、学校の方針とし
て明示していくことが大切だと考えている。教職員の共通理解を図り、児童の思いを
大切にしていく学校でありたいと考えている。 

 
Ｑ．午前５時間授業のデメリットはどのようなことが考えられるか。 
Ａ．中休み前の授業が３時間となるが、児童の集中力が続くのかは不安点として挙げられ

る。その点は教員側の慣れも必要であり、学習の仕方の工夫も関係していくと考えて
いる。その他としては、給食の開始時刻が若干遅くなることが挙げられる。この点に
ついては、しっかり朝食を摂って登校させるなど、ご家庭にもご協力をいただきたい。 

 
Ｑ．学校の創立記念日は決定しているのか。 
Ａ．現時点ではまだ決定していない。また開校１年目に創立記念日の設定は現段階では 

計画していない。 
 
Ｑ．開校１年目の運動会は秋開催を予定しているが、その後も秋開催を考えているのか。 
Ａ．秋開催を定着させていく方向で考えている。 
 
Ｑ．新小倉小学校に勤務する教職員は主に電車だと思うが遅延した時などの対応はどうす



るのか。 
Ａ．多くの職員はＪＲ南武線を利用するかもしれないが、バスや自転車やバイク等の職員

もいる。他の学校と同様に職員で協力して対応する。 
 
Ｑ．民間プール活用について、現段階で候補に挙がっている施設はあるのか。また 

そこまでの交通手段は何を想定しているのか。 
Ａ．準備は進めているが、委託契約等に関する様々な手続きがあり、現時点で具体的な業

者名を挙げることはできない。交通手段については、現時点では業者によるバス送迎
の形を想定して進めている。 

 
Ｑ．グラウンドは土か、人工芝か。 
Ａ．一般的な学校と同じ土である。 
 
Ｑ．通学用の門はどこを使用できるのか。 
Ａ．開校時は正門の使用を想定している。地域門については、学校側は開校までに工 

事完了予定だが、マンション側は周辺が工事中のため、開校時に地域門は使用で 
きないと工事業者から聞いている。 

 
Ｑ．新小倉小学校のトイレは自動洗浄や擬音装置はついているのか。 
Ａ．個室トイレには自動洗浄や擬音装置はついていない。また関連して和式トイレは、学

校内に男女各１個室（2 階東側トイレ）設置している。 
 
Ｑ．朝のこどもの居場所づくりという観点もあるが、新小倉小学校の昇降口は何時に 

開ける予定か。 
Ａ．朝８時に昇降口を開ける予定である。 
 
Ｑ．新小倉小学校の児童数が今後大きく増加することでわくわくプラザに通う児童の増加

も想定されるが、学校施設はどの程度開放するつもりか。 
Ａ．わくわくプラザの実態を見ながら相談して決めていきたい。 
 
Ｑ．正門前の道路に関する横断歩道の設置要望が出ているようだが、教育委員会とし 

てはどのように考えているか。 
Ａ．正門前の道路を挟んだ対面側は通学区域ではないため、教育委員会としての対応 

は難しいと思われるが、避難所機能を含めた地域とのつながりという意味で、学 
校としては横断歩道の設置について要望はしていきたい。 


